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A l’issue de la concertation sur le prolongement du Métro ligne 1 à Val de Fontenay, les
maitres d’ouvrage, le STIF et la RATP, ont souhaité recueillir les avis des participants
sur la manière dont s’est déroulé ce temps d’échange et d’information. Un
questionnaire a donc été mis en ligne sur le site Internet du projet www.val-
de-fontenay.metro-ligne1.fr du 10 février au 10 mars 2015.

Ce questionnaire portait sur 4 grands thèmes : les moyens d’information  sur le projet
et la concertation, les rencontres publiques , le rôle de la garante  et les moyens
d’expression.

Vous avez été plus de 300 personnes à nous répondre, le STIF et la RATP tiennent à
vous remercier sincèrement pour votre participation.

Découvrez quelques résultats du questionnaire et téléchargez le compte-rendu
complet.

 

  




